



**WASSERVERBAND**  
LEIBNITZERFELD-SÜD

**Straß, am 14.09.2023**

## **Chlorung des Leitungsnetzes**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Wasserverband Leibnitzerfeld Süd möchte Sie darüber informieren, dass heute am **14.09.2023** mit der **Chlorung des Leitungsnetzes** begonnen wird.

Sollten Sie zu Hause einen Chlorgeruch wahrnehmen, ist das nicht bedenklich. Da Chlor eine sehr wirkungsvolle Substanz zur Aufbereitung von Trinkwasser ist, wird es häufig von Wasserversorgern eingesetzt.

Wir werden Sie spätestens am Montag, den 18.09.2023 über die aktuellen Laborergebnisse der Beprobungen informieren und bitten Sie auch weiterhin das Wasser aus der Leitung abzukochen bzw. die Trinkwasserentnahmestelle in Vogau zu nutzen.

**Wir sind bemüht, so schnell wie möglich wieder eine gewohnt gute  
Wasserqualität herzustellen!**